



PCR otorga la calificación de "BB+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Cotocollao.

Ciudad de Quito (junio 27, 2024): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad otorgar la calificación de "BB+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Cotocollao, con información al 31 de marzo del 2024. La decisión está respaldada en la trayectoria de la institución con más de 60 años en el mercado financiero. A raíz del contexto socioeconómico que atraviesa el país, se presenta un aumento moderado de la cartera problemática, no obstante, este comportamiento es sistémico. Adicionalmente, se contraen las carteras refinanciadas y restructuradas, influyendo también en los indicadores de riesgo crediticio. Respecto a su cobertura, se contrae interanualmente, y se sitúa por debajo del sistema. Por otro lado, mantiene indicadores de liquidez robustos capaces de dar soporte a eventos de riesgo. Los indicadores de solvencia se deterioran levemente a corte interanual. La rentabilidad de la entidad muestra un declive importante por la contracción de colocaciones, el incremento de las tasas pasivas y por el aumento del gasto en provisiones, generando así un impacto negativo en los indicadores.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Cotocollao Ltda., fue fundada en 1964 por cinco visionarios del sector de Cotocollao; a través del liderazgo de Mons. Francisco Yánez, párroco de la iglesia, acompañado por el Sr. Ricardo Núñez, Ing. Hugo Aulestia, Sr. Manuel Rodríguez y el Sr. Leonardo Castillo, la institución toma forma con el objetivo de mejorar las condiciones de vida de moradores del sector, procurando incluir a personas de sectores económicamente medio y bajo. Con ello, el 7 de junio de 1964 la Dirección Nacional de Cooperativas aprueba los estatutos y la creación de la institución.

Con base en el boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de marzo del 2024 para el segmento 2 de cooperativas, la institución registra activos por US\$ 50,69 millones ubicándose en la posición (25) del sistema del segmento 2 y mostrando una participación del 1,95% del total. Con relación a sus pasivos y al patrimonio, la cooperativa ocupa el puesto número (23) y (17), respectivamente. Adicional, el pasivo muestra una participación del 1,95% y el patrimonio de 2,14% respecto al total.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación: Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto: Marco Lasso Analista mlasso@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.